

130 Wettkämpfer wagten sich in Frutigen an den Start!

Bei tollen Wettkampfbedingungen mähten jung und alt um die Wette. Die Tagessiege gehen an Regula Frehner, Urnäsch und Stefan Tobler, Schwellbrunn

Bild: Die Blumengeschmückten Tagessieger Regula und Stefan...



Bei den jüngsten Teilnehmern siegten die beiden Einheimischen Michael Wyssen und Lorenz Wyssen beide aus Ried. Janine Ruosch, Flüelen durfte sich als Siegerin bei den Mädchen feiern lassen.

Bild: Lorenz Wyssen



Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite und dem OK gelang ein wunderbares Mähfest. Alle Teilnehmer durften nach der Rangverkündigung einen wunderbaren Preis mit nach Hause nehmen. Allen Gönnern ein Recht Herzliches Dankeschön!



Und schon ist es wieder Vergangenheit die Handmähmeisterschaft 2014 in Herisau. Wir durften am Sonntag 20. Juli das Handmähen mit grossem Wetterglück und fast 190 Mähern und vielen Zuschauern durchführen. Es wurden Top Zeiten gemäht von der Kategorie Jugend bis zu den Herren 3! Den Tagessieg bei den Damen holte sich zum ersten Mal Iris Roth aus Mogelsberg sie benötigte für die 15 Meter Mahd nur 47 Sekunden. Bei den Herren benötigte unser bekannter Spitzenmäher Stefan Tobler für die 15 Meter Doppelmahd nur eine Zeit vom 1 Minuten und 17 Sekunden.

Herzliche Gratulation an die beiden!

Weitere Spitzenplätze unter: Ranglisten / Ostschweiz

Ein Herzliches Dankeschön geht an alle Sponsoren, Dank euch darf jeder Mäher einen schönen Preis mit nach Hause nehmen.

